



La Junta quiere “poner en valor” el sector

EUROPA PRESS / SALAMANCA

La Junta de Castilla y León tiene previsto elaborar en 2016 una estrategia relacionada con metales, materias primas y minería para, de esa forma, “poner en valor” este sector de la Comunidad Autónoma, según adelantó ayer la consejera de Economía y Hacienda, Pilar del Olmo. La responsable autonómica destacó en Salamanca que Castilla y León es “una tierra rica” en estos materiales y que tiene una industria básica que “todavía está por desarrollar”, en la que incidirá esta nueva estrategia.

En palabras de Del Olmo, hay que “seguir avanzando” porque es un ámbito “importante” y “vital” para el desarrollo económico y de empleo, especialmente en el medio rural. La consejera mostró su interés por esta estrategia antes de participar en la inauguración de la jornada ‘La influencia de la industria de materias primas y la

metalurgia en el desarrollo económico y social de Castilla y León’, que albergó ayer la Facultad de Ciencias de la Universidad de Salamanca (USAL).

En otro orden de cosas, Pilar del Olmo, lamentó que el Gobierno central de España “no haya hecho caso” a la propuesta sobre el denominado como céntimo verde propuesto para abaratar la compra del carbón autóctono.

En este sentido, Del Olmo insistió en que la Junta presentó un estudio “muy bien hecho” para que saliese adelante esta medida, pero el Ejecutivo regional “no ha encontrado eco” desde Madrid.

APOYO En declaraciones a los medios y en apoyo al sector del carbón, que la Junta defiende “con uñas y dientes” según sus palabras, Del Olmo también pidió a Madrid que apruebe la orden de pagos por capacidad, que “su-



Pilar del Olmo inauguró ayer la jornada sobre industria en Salamanca. / E.P.

pondría la compra” de este mineral de las cuencas de León y Palencia. Sobre esta medida, la consejera solicitó al Ministerio que “salve los problemas” con la orden de mercados y competencias para poder tener su aprobación antes de las elecciones generales de diciembre.

Asimismo, la responsable autonómica de Economía y Hacienda reconoció que la Junta también se mantiene “a la espera” de la convocatoria del grupo de trabajo que promueva alternativas y nuevas vías de inserción profesional en la minería y otras industrias.